



おおふじ



第8号

平成29年11月9日

学習発表会 全校合唱

学習発表会は11月18日(土)です。

体育館開場は午前8時00分です。

学習発表会で行われる全校合唱は、大藤小学校の伝統の一つです。1年生から6年生までが、気持ちを一つにして同じ歌を歌い上げることは、とても素晴らしいことです。今年、「未来へのステップ」と「地球星歌～笑顔のために～」の2曲を歌います。「未来のステップ」では、「ステップ アップ 明日を見つめながら ゴー オン 世界をひろげよう つまらずいて 起き上がって はばたいていこう」という歌詞が、「地球星歌 ～笑顔のために～」では、「私は祈る 平和のために まだ見ぬあなたの笑顔のために いつの日か出会う その日のために」という歌詞があります。今年の学習発表会のテーマ「笑顔でやりきろう」にふさわしい歌詞です。この学習発表会を成功させるために、困難にぶつかりながらも、2つの曲の歌詞にも表されている心とテーマで努力しています。また、金管部の練習の成果の発表もあります。多くの方にご覧いただくことを、子どもたちと共に楽しみにしています。169名の輝く姿をたくさん見ることができる学習発表会となるように、“私は祈る”です。

望ましい集団を作り上げていく

人は、集団の中にいるときと一人のときとでは、まったく違った行動をすることがあります。「お家にいるときと学校にいるときとでは、全く違います。」という話は、時々耳にします。集団は個人に対し、大きな影響力を持っている一方で、個人の行動が、集団全体を左右することもあります。優れたリーダーがその集団を成功に導いたり、一人の無責任な行動が、集団を間違った方向へ導いたりしてしまうこともあります。学校には、子どもたちの入学当初から望ましい集団ができあがっているわけではありません。一人一人の子どもは、係り活動や規則の遵守など日常的活動を通して集団に適応し、協力をして望ましい集団を作り上げていくものです。大藤小学校の子どもたちもがんばっています。

地域の方に感謝

地域の方からお花をいただきました。きれいで、かわいらしい菊の花とこれから咲く花が楽しみなシャコバサボテンです。いつもありがとうございます。



(8号文責：校長 森 敦睦)